



El Blog de las Profesiones

<http://www.union-profesional.blogspot.com>

Miércoles, 14 de marzo del 2012

La felicidad del profesional y del ciudadano

La semana pasada leía que el 44,7 % de los españoles cambiaría de profesión si pudiera echar el tiempo atrás. En estos casos, lo que en un inicio se considera vocación con el tiempo muta en desilusión, y de ahí a la infelicidad en el lugar de trabajo hay tan solo un paso. Este pesimismo viene al caso del interés por parte de las organizaciones de seguir a la busca y captura de empleados felices, movidos por la persecución de la productividad ilimitada, según múltiples estudios. El ambiente laboral, el salario, la realización personal y el horario suelen encontrarse entre los factores favorables para lograr olvidar el miedo y entonces estar más cerca de la ansiada felicidad/productividad en el trabajo.

El desarrollo profesional en correlación con la realización personal resulta ser uno de los pilares fundamentales para prorrogar no solo el contrato sino también la felicidad en la puesta en práctica de sus cláusulas. En este desarrollo profesional está la clave diferenciadora entre llevar a cabo el trabajo de cualquier manera o hacerlo con todo el conocimiento—tanto académico como sensorial—.

La profesión es, por lo tanto, parte indisoluble de la persona y no una parte circunstancial, es la parte que llena de satisfacciones a quien la ejerce. Desde esta perspectiva, compartida por los colegios profesionales, la felicidad no abarca solamente al profesional sino y también al ciudadano, ora usuario, ora paciente, ora cliente.

Jueves, 1 de marzo del 2012

Quién tiene formación, tiene un tesoro

Ya sé que el refrán no es del todo así. Pero, en los tiempos que vivimos, tan interesante resulta tener amigos como tener formación. Esta máxima ha hecho que muchos de los que habían dejado sus estudios a edades tempranas, seducidos por los apetitosos salarios que ofrecían diferentes oficios, vuelvan a las aulas universitarias cargados de ilusión por acceder de nuevo a la formación que en su día aparcaron en segunda fila. El perfil del estudiante universitario se ha visto diversificado. Ahora hay que contar también con quienes se embarcan en un proceso de segundas oportunidades o con aquellos que, aún conscientes de la dificultad de ejercer debido al aumento de la demanda, deciden dar este paso siguiendo a su orgullo personal o por el simple placer de disfrutar del conocimiento. Algo de lo que saben en el Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras de Madrid, entidad promotora de la primera y única Universidad para Mayores de los Colegios Profesionales. Y es que la evolución en este aspecto es clara porque si antes *el saber no ocupaba lugar hoy*, además, *quién tiene formación, tiene un tesoro*.

Fundéu es premiada en iRedes «por su acción dinamizadora, en las redes sociales, del buen uso de la lengua en los medios de comunicación»

Los organizadores del Congreso iRedes han galardonado a la Fundación del Español Urgente, Fundéu BBVA con el premio institucional iRedes 2012 «por su acción dinamizadora, en las redes sociales, del buen uso de la lengua en los medios de comunicación». En una rueda de prensa previa a la entrega del premio, el director general, Joaquín Muller, ha explicado cómo Fundéu surgió hace siete años «con la idea de ayudar a los periodistas a hacer un uso correcto del español», un tiempo en el que se ha ido evolucionando y ampliando esos consejos a las redes sociales. Fundéu cuenta con más de 100.000 seguidores en Twitter (@Fundeu), pero Muller ha recalcado que muchas consultas—entre 70 y 80— les son remitidas diariamente a través de otros medios como el teléfono o el correo electrónico. Para Muller no existe una única forma de lenguaje, sino que

«todo es correcto si se adecúa al foro en el que se difunde», por lo que un «buen periodista» sabrá adaptar su discurso al medio tradicional, pero también a redes como Twitter, «donde existe un límite de 140 caracteres que hace aceptables expresiones que en otro lugar no lo son».

